

無症状の入院患者へのスクリーニング検査の中止について（第1報）

新型コロナウイルス感染症に対する対応について、2023年5月8日より様々な体制が変わることを考慮し、**2023年4月24日(月)から、無症状の方へのスクリーニング検査を中止する予定です。**ただし、体温チェック表の結果、発熱などの症状がある場合には抗原検査などを行います。

しかし、3月末から4月にかけて感染が急激に増加するなどの状況によっては、スクリーニング検査を継続する場合があります。

最終決定については4月17日を予定しております。感染状況や医療機関の体制の変化によって対応が変わる可能性があることをご了承ください。

また、新型コロナウイルス感染症を含めた感染症の治療については、当院の性質上、十分な医療体制を提供することが難しいため、ご不便をお掛けしますが発熱や体調不良時の対応は今まで同様、原則入院継続できない旨を改めてお伝えいたします。感染対策に引き続きご協力いただけますよう、お願い申し上げます。

感染対策に引き続きご協力いただけますよう、お願い申し上げます。

2023年4月10日
ポバース記念病院 感染防止委員会